

**Bienvenido a
Iglesia Presbiteriana Crestholme
Resurrección del Señor
10 de Abril, 2022**

En el *, si puede, póngase de pie.



https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/1/1a/D%C3%BClmen%2C_Umland%2C_Sonnenaufgang_--_2012_--_8069.jpg

Reunidos para Adorar

PRELUDIO

“El Señor ha Resucitado Hoy”

J.S. Bach

<https://www.youtube.com/watch?v=rqwgeKOgezq>

BIENVENIDOS Y ANUNCIOS

LAS CAMPANAS

LLAMADA CORAL A La ADORACIÓN

“Tumbas a Jardines”

Bandon Lake

<https://www.youtube.com/watch?v=83I5uaVEbFs>

LLAMADO RESPONSABLE A LA ADORACIÓN

LÍDER: Den gracias al Señor, porque él es bueno; su gran amor perdura para siempre. Que proclame el pueblo de Israel: «Su gran amor perdura para siempre».

Todos: El Señor es mi fuerza y mi canto; ¡él es mi salvación! Gritos de júbilo y victoria

resuenan en las casas de los justos: «¡La diestra del Señor realiza proezas!»

LÍDER: «¡La diestra del Señor es exaltada! ¡La diestra del Señor realiza proezas!» No he de morir; he de vivir para proclamar las maravillas del Señor. El Señor me ha castigado con dureza, pero no me ha entregado a la muerte. Ábrame las puertas de la justicia para que entre yo a dar gracias al Señor. Son las puertas del Señor, por las que entran los justos. ¡Te daré gracias porque me respondiste, porque eres mi salvación!

Todos: La piedra que desecharon los constructores ha llegado a ser la piedra angular. Esto ha sido obra del Señor, y nos deja maravillados. Este es el día en que el Señor actuó; regocijémonos y alegrémonos en él.

LÍDER: Este es el día en que el Señor actuó; regocijémonos y alegrémonos en él. (Sal. 118:1-2, 14-24, NVI)

ORACIÓN DE APERTURA

Dios Todopoderoso y de proeza, hoy recordamos y conmemoramos el día en que tú en el poder de tu Espíritu Santo resucitaste a Jesús de entre los muertos. Con este acto venció la muerte y el sepulcro demostrándonos tu fiel amor por nosotros. No nos dejarás ni nos abandonarás, por eso, te alabamos en tu fiel amor. Gracias. En el nombre de Jesús, amén.

* **HIMNO DE APERTURA** “Mi esperanza está en Jesús” **Bethany Wohrle**

<https://www.youtube.com/watch?v=Z3KqXRIdAYk>

ORACIÓN DE CONFESIÓN

Padre nuestro, que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. Venga tu reino, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Padre, por tu gracia y amor nos apartamos de nuestros malos caminos. Nuestros pensamientos perversos y torcidos se ven cuando no honramos tu nombre y cuando no vivimos de una manera que acoge tu reino. En tu misericordia, perdónanos, límpianos de nuestros pecados y líbranos de nuestras necesidades. En arrepentimiento, permítenos hoy honrar tu nombre y vivir tu reino aquí en la tierra en el poder de tu Espíritu Santo. Amén.

SEGURIDAD DEL PERDÓN DE DIOS

Escuchad las Buenas Nuevas, porque Dios es amor, amados, en Cristo Jesús somos perdonados. ¡Amén!

* **GLORIA PATRI** <https://www.youtube.com/watch?v=ftWmyzvEjIU>

* **COMPARTIR LA PAZ DE CRISTO**

LÍDER: ¡La paz de Cristo sea con vosotros!

TODOS: ¡Y también con Usted!

LÍDER: Como pueblo perdonado por Dios, compartan la paz de Cristo unos con otros (desde sus asientos, por favor).

Escuche la Palabra de Dios

ORACION DE ILUMINACIÓN

Abba Padre, no muestras favoritismo. Aceptas a personas de todas las naciones que te temen y hacen lo correcto. Tú ungiste a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo y poder, por lo tanto, te pedimos hoy que nos unjas con el mismo Espíritu Santo y poder para llevar a cabo la obra de tu reino en el Espíritu de Jesucristo. Amén

LECTURA DEL ANTIGUO TESTAMENTO

Isaías 65:17-25

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Isa%C3%ADas+65%3A17-25&version=NVI>

LECTURA DE SALTER

Salmo 118:1-2, 14-24

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Salmo+118%3A1-2%2C+14-24&version=NVI>

HIMNO CORAL

"La Sombra de tus Alas"

Un Corazón

https://www.youtube.com/watch?v=rEMg_2cBtoA

LECTURA DEL NUEVO TESTAMENTO

1 Corintios 15:19-26

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=1+Corintios+15%3A19-26&version=NVI>

LECTURA DEL EVANGELIO

Juan 20:1-18

<https://www.biblegateway.com/passage/?search=Juan+20%3A1-18&version=NVI>

SERMÓN

"Jehová, Borey -Señor Creador"
Isaías 40:27-28

Dr. Carlos Baladez

Érase una vez, en una tierra muy, muy lejana, vivía Dios. Estaba allí en tres expresiones. Uno como Padre, otro como Hijo y el tercero como Espíritu Santo. En esta tierra, no hay tiempo, espacio o materia. Simplemente es. Aquí, Dios creó ciertos seres. Algunos de estos seres tenían dos alas mientras que otros tenían seis alas. Juntos, cumplirían las buenas órdenes de Dios. Algunos cantaban, otros traían mensajes, mientras que otros protegían. Todos sabían de la reputación de Dios. Entre otras cualidades buenas y maravillosas, se sabía que Dios era bueno, misericordioso, amoroso y santo.

Una de estas criaturas decidió rebelarse contra Dios y convenció a un tercio de sus semejantes para que se unieran a él. Cuando se descubrió el mal dentro de ellos, fueron expulsados de sus posiciones privilegiadas.

En el principio, Dios creó los cielos y la tierra. Fue aquí donde se introdujeron el tiempo, la materia y el espacio. Dios llamó y separó la luz de las tinieblas. Colocó cuerpos celestes en el cielo muy por encima de la tierra. Desde las aguas profundas llamó a la vida marina mientras que desde la tierra llamó a los animales terrestres; jirafas, elefantes, leones, tigres y osos ¡Dios mío!

El sexto día, justo antes de la puesta del sol, formó al hombre del polvo de la tierra, y del hombre formó a su compañera de vida, una mujer. Juntos, fueron llamados Adán.

A ambos se les dio la tarea de someter la tierra y gobernar sobre los peces, las aves y todo ser viviente que se mueve sobre la tierra. Debían ser fructíferos y aumentar en número, poblando así la tierra. Se les dio rienda suelta en el Jardín del Edén, con una estipulación; no debían comer del fruto del árbol del conocimiento del bien y del mal. Pues resultó que decidieron no confiar en Dios, comieron del fruto prohibido y fueron expulsados a vivir las consecuencias de su falta de confianza. La raza humana no tardó mucho en ir de mal en peor. El mayor asesinó a su hermano menor. Los descendientes del hermano mayor se vengaron a un nivel completamente nuevo, exigiendo una venganza siete veces peor. La humanidad llegó al punto en que lo único que pensaba era en cómo hacer más mal que el día anterior. Este comportamiento aplastó el corazón de Dios. Decidió acabar con su creación con la excepción de un hombre y su familia. Su familia sobrevivió al diluvio obedeciendo las instrucciones de Dios.

El jefe de esta familia decidió plantar una viña después de que retrocedieran las aguas. Hizo vino con las uvas y se emborrachó. Mientras estaba en su estupor ebrio, uno de sus hijos vio su desnudez. Esta falta de respeto trajo una maldición al nieto. A partir de aquí, generaciones de humanos se reprodujeron y diferentes grupos de personas se establecieron en diferentes partes de la tierra.

Hubo un hombre en particular, una vez más, que llamó la atención de Dios. De este hombre, Dios creó una nación. Su pueblo se mudó a Egipto donde se convirtieron en sus esclavos. Después de 400 años, Dios llamó a estas personas esclavizadas de la esclavitud. Dios una vez más resucitó a otro hombre.

Esta vez, un hombre fue criado directamente del campo del enemigo. Este hombre en particular se convirtió en un fugitivo cuando se descubrió su acto asesino. Mientras estaba en el desierto cuidando el ganado de su suegro, Dios lo llamó a través de una zarza ardiente. Aceptó a regañadientes el desafío de Dios y regresó a su tierra natal y sacó a su pueblo legítimo de la mano de la opresión y la esclavitud.

Pero lo adivinaste, estas personas eventualmente también se volvieron malas en sus actos olvidando quién los salvó de la opresión. Comenzaron a "prostituirse", mientras dejaban a Dios y adoraban dioses hechos de madera y piedra; dioses que habían sido hechos por manos de hombres cuyo origen era el polvo.

Cientos de años después, Dios sacó a la luz su plan "secreto". Un plan a prueba de fallas para salvar su creación más preciada. Verás, muy a menudo, los humanos se preguntaban si Dios era realmente bueno, misericordioso, amoroso y santo. Los humanos a menudo llamaron a Dios sobre su carácter. ¿Realmente le importa? ¿Es

realmente lo suficientemente poderoso para separar el pecado del corazón del hombre como pudo separar la oscuridad de la luz en el principio?

Este plan "secreto" es lo que celebramos y conmemoramos en este día, Domingo de Resurrección. Dios vino a la tierra en la persona de su amado Hijo, Jesucristo. Como nos dice Lucas, Jesús hablando aquí, "El Espíritu del Señor está sobre mí, por cuanto me ha ungido para anunciar la buena nueva a los pobres. Me ha enviado a proclamar libertad a los cautivos y dar vista a los ciegos, a poner en libertad a los oprimidos, a proclamar el año del favor del Señor".

Hoy celebramos la realidad de que Dios estaba en Jesucristo reconciliando consigo al mundo. A través de este hombre, Dios finalmente encuentra al UNO que lo expresará total y completamente. En este gran acto de total entrega y despojo de sí mismo y cumplimiento de la voluntad del Padre, el hijo tomó sobre sí el pecado y la pena de muerte. Y debido a su inocencia, el Espíritu Santo en su asombroso poder resucitó a Jesús de entre los muertos para vivir para siempre. Aquí de nuevo como en el principio, vemos al mismo Dios expresado en el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

Sí, a los que creen, se les da la vista para ver que Dios es verdaderamente bueno, misericordioso, amoroso y santo. Entonces, ¿qué hace este tipo de Dios con la humanidad pecadora? Lo correcto. Lo justo. Lo amoroso, lleno de gracia y misericordioso es perdonar, redimir, restaurar, transformar y crear de nuevo a la humanidad. Así como la humanidad procede del primer hombre, una nueva clase de humanidad procede de Jesucristo. De Jesucristo Dios crea una raza amorosa, misericordiosa, buena, bondadosa y santa. Una humanidad creada tras la gloria del Cristo viviente. Por lo tanto, habiendo experimentado la gracia perdonadora, la misericordia y el amor de Dios, estamos de acuerdo con Dios. Dios es bueno. Él es misericordioso, amoroso y santo.

Sabemos y damos testimonio: Cristo ha muerto. Cristo es resucitado. Cristo vendrá de nuevo. ¡Aleluya!

A Dios sea la gloria, ahora y por los siglos de los siglos. Amén.

* **HIMNO**

"Entre las llamas"

Hillsong United

<https://www.youtube.com/watch?v=SqMFpM9DNYQ>

Respondemos Con Amor y Servicio

* **Esto creemos**

De hecho, sabemos que, si esta tienda de campaña en que vivimos se deshace, El primer día de la semana, muy de mañana, las mujeres fueron al sepulcro, llevando las especias aromáticas que habían preparado. Encontraron que había sido quitada la piedra que cubría el sepulcro y, al entrar, no hallaron el cuerpo del Señor Jesús.

Mientras se preguntaban qué habría pasado, se les presentaron dos hombres con ropas resplandecientes. Asustadas, se postraron sobre su rostro, pero ellos les dijeron: —¿Por qué buscan ustedes entre los muertos al que vive? No está aquí; ¡ha resucitado! Recuerden lo que les dijo cuando todavía estaba con ustedes en Galilea: “El Hijo del hombre tiene que ser entregado en manos de hombres pecadores, y ser crucificado, pero al tercer día resucitará”. Entonces ellas se acordaron de las palabras de Jesús. Al regresar del sepulcro, les contaron todas estas cosas a los once y a todos los demás. — Ciertamente, Cristo ha muerto. Cristo ha resucitado. ¡Cristo vendrá otra vez! Amén.
(Basado en Lucas 24: 1-9, NVI)

ORACIONES DE INTERCESIÓN

Aquí, presenta al Señor los deseos de tu corazón, seguido con el Padrenuestro.

“Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. Venga tu reino, hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día. Y perdónanos nuestras deudas, como nosotros perdonamos a nuestros deudores. Y no nos dejes caer en tentación, más líbranos del mal: porque tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén”

***HIMNO**

“Sana Nuestra Nación”

Inmer Benitez

<https://www.youtube.com/watch?v=BV5NoImXi-8>

PRESENTACIÓN DE NUESTROS DIEZMOS Y OFRENDAS

Por favor, continúe apoyando la vida y obra de Crestholme. Puede enviar sus diezmos, promesas y ofrendas a

CPC

Apartado de correos 23919

SA TX 78223-0901

O puede guardarlos y reunirlos hasta que nos volvamos a encontrar. ¡Gracias!
Bendito el que viene en el nombre del Señor. Desde la casa del Señor los bendecimos.
(Salmo 118:26, NVI)

*** DOXOLOGÍA**

Hna. Maira Luisa Piraquive

<https://www.youtube.com/watch?v=12c86c-4nLA>

*** ORACIÓN DE DEDICACIÓN**

Dios de toda generosidad y bendiciones, ¡gracias! Hoy, le traemos a nosotros mismos y estas recompensas del fruto de nuestro trabajo. Reconocemos que eres tú quien ha bendecido con tanta abundancia, por lo tanto traemos lo que es tuyo por derecho. En el nombre de tu amado Hijo, Jesucristo. Amén.

*** HIMNO DE CLAUSURA**

“Amor sin condición”

Abels Worship

<https://www.youtube.com/watch?v=5hC5nKr-yUY>

*** BENDICIÓN**

Puesto que toda autoridad en el cielo y en la tierra ha sido dada a Jesús, vayamos, pues, y hagamos discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, y enseñándoles a obedecer todo lo que Jesús nos ha mandado. Recuerde, ciertamente Él está con nosotros siempre, hasta el final de la era. Id libres y confiados, santos de Dios, y comunicad la Buena Noticia de Jesucristo; ¡Dios es amor! Amén.

Este es el final de esta reunión de adoración y el comienzo de servir

El próximo domingo, el Dr. Baladez continuara con nuestra serie de sermones, "Conociendo a Dios por su Nombre."

